

除、保温の為の新聞紙の切りきざみ野菜、ひまわりの種のえさと、子供たちは、よくめんどうを見てきました。人に迷惑をかけないし、目もとのかわいさ、しぐさは私たちを楽しませ、やすらぎを与えてくれます。

冬には弱いハムスター、今年は寒さが一段と厳しく心配しましたが、子供たちの愛情で毎日元気に動き回っています。生き物を飼う事で子供たちに責任感や思いやりなど何かプラスになればとささやかに願っています。

猫は野放し

匿名

猫の放し飼いによる汚物の不始末や知らぬ間にのき下へ子供を産んだりなど猫には大へん迷惑しています。

特に汚物は、夜間にめだち犬より臭気が強く乾きません。

犬のことは、登録や狂犬病予防注射の義務づけ、各種広報などによる呼びかけなど規則や指導がある程度行きとどいていますが、猫については野放しの状態です。

もちろん、他人に迷惑のかからぬように飼っている人もいるでしょう

うが、この点十分気をつけて飾ってもらいたいものです。

また、飼い猫だけでなく、飼い主のいない猫の対策も考えてもらいたいと思います。

生き物を飼う以上、他人に迷惑をかけずに責任をもって飼つてもらいたいものです。

人間と同じ愛情を

林 繁子さん

自営業 御幸町(60歳)

私の日課は、便の処理用のチリ紙とビニール袋を持ち、朝、昼、晩と1日3回犬の散歩をさせることです。

犬が大好きな私が、犬を飼いはじめて35年、数えきれない程度飼いました。現在は、シーズという種類の犬で名前がスタンキー。このワンちゃんが我が家の一員です。

生き物を飼う以上、人間と同じ愛情をそそいでやる事が大切です。

私は、犬のための墓地を手に入れ不幸にして亡くなったワンちゃんたちの供養を毎年欠かさず行っています。こんな私を人は、「おばあちゃんは大きちがいだね」とからかいます



△愛犬のスタンキーをつれて散歩する林さん

が、いいかげんな気持ちで動物は飼えません。無責任な飼い方は、他人に迷惑をかけるばかりでなく動物自身がかわいそうです。

動物を飼う人に心がけてもらいたい事は、放し飼いをしない。1日1回、必ず散歩をさせる。散歩の際、便の始末をきちんとする。このことをぜひ守ってもらいたいと思います。

「税というのは、一般の人にはなかなか理解しにくいのでなるべく大勢の人に分かるよう表現した」と堀切さん。国税庁が募集した「税に関するシンボルマーク」募集で、全国三千五百点の応募の中から見事、名古屋国税局長賞を受賞。名古屋国税局管内では三百五十五点の中のただひとりの快挙。

父、弟の五人家族。現在、家庭で使っている湯のみ茶わん、灰皿、花びんなどは彼女の作品。父、母、祖母、弟の五人家族。



「税に関するシンボルマーク」募集で名古屋国税局長賞を受賞。常葉短大の1年生。

堀切美登里さん
富士見台6丁目(18歳)

しては、税金が私たちの生活に役立つてることをねらいに、矢印が内側から外側に向い、その中をスマイルマークで表現。小さな子供でも分かり易く、関心を持つようにしたのが特徴。

中学・高校時代には美術部に籍を置き、何度かコンクールで入選を果たしている。今回もある程度の自信はあつたとのこと。